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未来への“考動”
～より多く学び より多く交流し 最高の連帯感を～

令和3年度
スローガン
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令和2年の春、当時の池田会長がコロナ禍で青年部運営に苦しんで
いる時、令和3年度の半田商工会議所青年部会長職の打診をいた
だきました。正直な気持ち、苦しんでいる池田会長を見て、受けさ
せていただくか悩んだ末、こんな時だからこそ、青年部への恩返し
と思い大役をお受けさせていただくことに決めました。
私は、青年部に入会してからは、つまらなかったら行かなかったし、
意味が無かったら行かない、そういう観点から、どうしたら役職の
ない会員が、青年部を通じてより楽しみ、多くの学びを得られるの
か、そして、未来の会員が半田商工会議所青年部員である事に誇り
を持っていられるのかと考え、まずは、「未来への“考動”～より多く
学び　より多く交流し　最高の連帯感を～」のスローガンを念頭に
おき、組織を構築し運営してきました。
やはり、コロナの影響は大きく、なかなか事業が出来ない事もあり
ましたが、そんな中でも、未来の為、多くの規約改正を会員の皆さ
んに賛同いただき、実現できたのもこんな自分を支えてくれた、た
くさんの仲間達のおかげだと思っています。今後も一メンバーの気
持ちになって意味意義のある会にして行けたらたらなって思って
います。

最後に一言
「みんなに感謝、感謝、感謝！」

令和4年度スローガンを『絆田維新』～自由と個性を武器に新た
なる幕開けへ～と掲げました。これは私の青年部へ入会した平
成22年度の原点でもあります。時の会長も『絆』、そして半田で
行われた第23回東海ブロック大会にも『絆だ』とありました。振
り返れば当時、何も考えず気にもせずの若造で青年部活動をし
ていましたが、青年部の活動を続けるにつれ理事や三役を経験
すると、この半田YEGを創り上げてきた先輩方の偉大さに気付
かされました。自分が入会した当時を知る現役メンバーも2割
位となって、それを伝えていくのも担いだと思っています。令和
3年度には会員拡大に力を入れ、コロナ禍という中でも50名を
超える新入会員を迎えることができました。その多くの仲間た
ちとともに、これまでにはなかった発想やこの有事で培ったメ
ンバー各々の経験や知恵を共有し社業に繁栄させる事はもちろ
ん、青年部活動にも繋げていける場を創っていきたいと考えて
います。令和6年度には半田YEG発足60周年を迎えます。先ず
は、そこへ向けて会員同士の連帯感であったり絆を深め、コロ
ナ禍だからと沈まず、これがきっかけで新しい形の始まりだと
いう気概で会員相互の一体感を持てればと思っております。最
後に、この先10年、20年後の未来の後輩へ残せるものを築き、
その時のメンバーに振り返ってもらえる事を切に願い、令和4年
度をすべてのメンバーで盛り上げていきましょう。
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事 業 所：庭楽㈱
生年月日：昭和55年9月28日　　入会年度：平成22年度
座右の銘：馬には乗ってみよ人には添うてみよ
趣　　味：ゴルフ・飲ミニケーション
ビジネスで力を入れている事：庭つくりは植物を使った飾りつけだと思って
　　　　　　　　　　　　　 雰囲気を大切にしています。

■ プロフィール

事 業 所：おおはし縫製
生年月日：昭和53年11月3日　　入会年度：平成22年度
座右の銘：二兎追うものしか二兎を得ず
趣　　味：動画観たり、日本酒呑んだりかな
ビジネスで力を入れている事：チャレンジ精神

■ プロフィール

令和3年度 会長　榊原亮輔 令和4年度 会長　大橋　孝
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令和3年度 事業報告

4/6火
令和3年度最初の事業となる通常総会を半田商工会議所にて開催
しました。参加者やご来賓の方々に少しでも安心していただく為に、

新型コロナウイルス感染症対策
を特に気をつけました。今年度
の事業計画と収支予算が承認
され、榊原亮輔会長が掲げるス
ローガン「未来への“考動”〜よ
り多く学び より多く交流し 最高
の連帯感を〜」に決まり令和3年
度が無事スタートしました。

担当：総務委員会

通常総会 6/16水
令和3年度5月臨時総会を半田商工会議所にて開催しました。榊原亮
輔会長から付託を受け、令和2年度池田龍一会長と令和2年度大橋孝

専務理事から前年度の事業報告
と収支決算報告について概要説
明があり、議案は満場一致で可
決されました。令和2年度池田龍
一会長はじめとする令和2年度
役員の皆様、本当にお疲れ様で
した。

臨時総会
担当：総務委員会

6/16水
商業青年部から青年部に名称変更された頃の青年部と、コロナ禍の
中で活動している今との環境や状況や想いの違いを再認識しまし

た。歴代会長の東浦さん、池田直
前会長、半田商工会議所榊原会
頭にインタビューさせて頂きお
話をうかがいました。ディスカッ
ションも行い、会場全体で半田
商工会議所青年部規約1条の目
的の部分を話し合いました。

担当：地域委員会

半田YEGの歴史を知る研修会 6/23水
寝たきり社長こと佐藤仙務氏をお招きし「何事にも挑戦する大切さ」
を学びました。また、第二部では学生と青年部メンバーとの名刺交換会

を開き大いに盛り上がりました。
一般参加人数こそ少なかったも
のの、参加頂いた方には非常に
良い刺激となりました。
未来の青年部入会者が現れる事
を期待しています。

担当：研修委員会

一般公開型研修会

7/11日
キャンプ場を貸し切り、非日常感の雰囲気漂う空間の中で、通常とは
異なる関わり方を持つことで、会員同士の繋がりをより深めること

ができました。昨今直接顔を合
わせて交流する機会がほとんど
無い中、しっかりとした対策を徹
底したうえで、このような会を開
催していくことも今の半田ＹＥＧ
にとって必要であると感じるこ
とができました。

担当：交流委員会

単会内交流会 10/27水
令和3年度10月臨時総会を半田商工会議所にて開催しました。令和
4年度半田商工会議所青年部役員予定者17名が大橋孝会長予定者

から順番に紹介され次年度役員
の皆さんが満場一致で承認され
ました。大橋孝会長予定者の挨
拶からも意気込みが伝わり半田
YEGメンバーが想いを一つにし
ました。

担当：総務委員会

臨時総会

11/12金
令和3年度第34回東海ブロック大会豊田大会「【道】ひとつになり進
め！この先の未来のために」へ半田YEG総勢25名で参加致しました。

SDGｓについての分科会が多かった
ので今後、青年経済人として何をす
べきか、どう自社に生かすか考える
キッカケとなりました。コロナ禍で
久しぶりの団体参加、楽しみました！

担当：研修委員会

東海ブロック大会豊田大会 11/17水
令和3年度半田商工会議所青年部11月臨時総会を半田商工会議所
にて開催しました。令和3年度補正事業計画、補正収支予算と半田商

工会議所青年部規約第5条改正、第15条
改正が承認されました。どれも大切な議
案でしたが、第5条改正では委員会で議
論を重ねた採決方法で無事実施できて良
かったです。ご協力ありがとうございまし
た。 

担当：総務委員会

臨時総会
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12/19日
コロナ禍の中、どうすれば市民の皆様と交流が持てるかを考え、オ
ンライン配信での開催としました。YEGメンバーの仕事内容が紹介

でき、またZoomを活かした事
業発信の勉強にもなりました。
Zoom開催という初の試みでし
たが参加者様たちの活発な質問
や受け答えもあり交流を持てま
した。ご協力頂いた皆様、本当に
ありがとうございました。

担当：広報・研修委員会

市民参加型交流事業 1/27木
大嶋啓介さんを講師に招き、半田市福祉文化会館雁宿ホールにて
一般参加型の研修会を開催しました。今回は講師の声を直接聴い

ていただきたかったのでリアル
のみで開催しました。当日はま
ん延防止等の期間内となり参
加人数が約半数に減ったこと
は残念でしたが、大変良い刺激
となり、実りある研修会となり
ました。

研修会
担当：総務委員会

1/28金
『愛知が繋がる笑タイム〜考動してチャンスをつかみ取れ〜』とい
うテーマのもとに愛知県下20単会が新型コロナウイルスの影響で

落ち込んだ経済を立て直すべく
集結しました。残念ながら半田
YEGは参加することを断念し
ましたが、この状況下で事業を
どうやって行うかを考え、設営
準備をした経験を今後に活かし
ていきたいと思います。

担当：渉外委員会

愛知県 YEG DAY（蒲郡） 2/23水
大府YEG、常滑YEG、東海YEG、知多青年同友会、公益社団法人半
田法人会青年部会、公益社団法人半田青年会議所の6団体と、活動

内容や紹介ページ、所属会員様
の会社情報をホームページに掲
載するWEB情報交歓会を行い
ました。今の情勢を一緒に乗り
越えていく関係性をつくるきっ
かけとして活用していただきた
いです。

担当：渉外委員会

他団体との交流会

2/25金26土
開催形式が完全オンラインのため直接現地で全国のＹＥＧメンバー
との交流を行うことはかないませんでしたが、記念式典や記念講演
にオンライン参加することで、新しい地域文化の創造と豊かで住み

よい郷土づくりに向けた役割と責任
について認識を深めることができま
した。また、半田ＹＥＧの紹介を全国に
むけて発信する時間をいただけたこ
とで、半田の魅力を伝えることができ
ました。

担当：交流委員会

全国大会 3/9水
いろんな事が出来なかった年だったから最高に盛り上がる事業に
したいと決意しましたが、蔓延防止が発令され、会社や家族がある
中で当日の現地参加が叶わない方も考慮し、Zoomでの開催に切

り替えました。Zoom会議
を重ね委員会内での学び
も生むことができました。
当日は多くの方に参加頂
き令和3年度を楽しく納め
られたと思います。ありが
とうございました。

担当：広報委員会

大納会

令和3年度　出向者報告

研修委員会

千葉高也
千葉電工

愛知県連

東海研鑽委員会

岩瀬健治
イワセ鉄工（株）

東海ブロック

交流委員会

市野敦紳
市野園芸

愛知県連

企業問題対策委員会

中村和也
（株）ファイブスター事務所

半田商工会議所

広報委員会

山本八稔
（株）山本楽器

愛知県連

組織運営委員会

榊原一哉
（有）ヤマフ土地

半田商工会議所

広報★ブランディング委員会

藤野道子
WEB制作 クリップ

日本YEG

地域力創造委員会

榊原貴博
（株）デザインセンターオワリヤ

半田商工会議所

東海研鑽委員会

伊藤拓人
CAFE & BAR POLPO

東海ブロック

人材育成委員会

榊原卓哉
（株）榊原

半田商工会議所
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令和3年度 委員長コメント

　今年は規約改正もあり総務委員長とし
て貴重な経験をさせていただきました。
4回の総会を終え最後は研修会。研修会
のテーマ「人生ワクワクこそが最強説！」
を掲げ常にワクワクの気持ちを忘れず取
り組みました。ドタバタの1年であっとい
う間でしたがその分沢山の学びもありま
した。至らない点も多々あったと思いま
すが無事終えたのも委員会メンバーの支
えがあったからだと思います。感謝して
います。ありがとうございました。

総務委員会

委員長

河村由香里

　どのような状況下でも、仲間をつくる、
繋がるきっかけをつくることを念頭に一
年間、委員会メンバーとともに活動させて
いただきました。初めての委員長で至らな
かった点も多くありましたが、千葉高也・
間瀬公寛両副委員長を始め、素晴らしい
委員会メンバー皆様の支えが励みになり
ました。感謝致します。
　改めて半田YEGの絆を感じた1年でし
た。1年間、本当にありがとうございました！

渉外委員会

委員長

戸 嶋 辰 仁

　委員会のメンバーの皆様、1年間お疲れ
様でした。
　令和2年度に引き続き思う様に動きが
取れない年でしたが、その中で出来る事を
模索し考動した委員会活動でした。Zoom
での委員会開催、緊急事態宣言直前での事
業開催、オンライン事業への新たな挑戦、振
り返るとどれも楽しい思い出ばかりです。
　平均年齢の高い委員会の中、若輩者の委
員長でご迷惑をかけた事もあったと思い
ますが、ご協力頂き本当にありがとうござ
いました♪

研修委員会

委員長

松石竜一郎

　1年間広報委員会を担当させていただ
いて発信する言葉、どう感じてもらうか、
伝える難しさを学びました。年度を通じ
て各事業のPR、おうちでYEGチャンネ
ル、大納会がありました。コロナ禍で蔓延
防止が発令され、Zoomでの事業開催と
なりました。委員会メンバーのみんなで
時間を調整し、画面越しに顔を合わせ言
葉を交わし、例年以上にメンバーとの交
流ができました。いつもとは違う交流の
仕方も学び、楽しい1年でした。

広報委員会

委員長

岡 村 一 希

　初めての理事ということもあり、手探り
状態で1年間務めさせていただきました
が、関係各位のご指導・ご協力のおかげで
無事職務を全うすることが出来たことに
感謝申し上げます。
　青年部理事として経験させていただい
たことや成長させていただいたことを今
後の社業の発展やＹＥＧ活動に繋げていき
たいと思っております。1年間ありがとう
ございました。

交流委員会

委員長

岡 戸 秀 樹

　今年の地域委員会は、メイン事業の産
業まつりが中止になり、8月、2月の交流
会も中止になってしまい、難しい1年にな
りました。5月半田YEGの歴史を知る研
修会では、委員会メンバーで歴史を調べ、
インタビュー動画を撮影し研修会資料を
作成しました。また中止にはなりました
が、8月、2月交流会の時も、委員会メン
バーがみんなで話し合いを重ね作り上げ
た経験は今後の青年部活動に生かして行
きたいと思います。

地域委員会

委員長

山 下 典 昭

　13年目を迎えた青年部活動。初めて経
験する「規約改正」「会員拡大」の大きな担
い。その責任をこれまで以上に考えた令
和3年度でした。コロナ禍の中、限られた
時間で結論と成果を導き、『当たり前』をた
だがむしゃらに精一杯に〜考動〜しまし
た。その一瞬その一瞬が、すべて大切な思
い出と貴重な学びです。
　「YEGとして夢に挑む。」夢の続きは、未
来につなぐ「強い半田YEG」として皆様と
創造出来ると確信しております。

未来プロジェクト

プロジェクト長

森 下 達 夫

私たち半田商工会議所青年部（半田YEG）は大好きな街 “半田” を中心に地
域の産業を支える青年経済人たちが集い日々活動しています。さまざまな事
業を通じ信頼し合える仲間の輪が広がり、経営者としてのスキルの研鑽、手腕
を発揮することができるステージ、それが半田YEGです。あなたもさらなる
自己成長、社業発展のために半田YEGの世界へ飛び込んでみませんか？

※詳細は半田YEG事務局（担当：齋田哲資）までお問い合わせください。

　公式サイト https://handa-yeg.com
　E-mail：info@handa-yeg.com
　TEL：0569-21-0311

新入会員募集 20歳～50歳の仲間募集!!
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令和3年度 新入会員紹介

下川 純史
カレント

4月
入会

岩田 裕介
炭火焼鳥コボ

4月
入会

宮澤 敦弘
宮澤廣税理士事務所

4月
入会

森田 康広
インテリアY's

4月
入会

浅田 翔太
半田信用金庫

4月
入会

東海 隆彦
東海樹脂工業㈱

4月
入会

釜﨑 玲奈
㈱ブロード　牡蠣居酒屋おいすた

5月
入会

杉浦 友一
㈱welfvilla

5月
入会

竹辺 真一郎
㈱ZERO

5月
入会

伊藤 瑞恵
すずらん

6月
入会

伊藤 精崇
出亜電気工業㈱

6月
入会

山口 雅彦
ファミリーモーター

7月
入会

田中 史朗
㈱鈴木工業

8月
入会

渡邊 康次
HEART協同組合

10月
入会

榊原 顕太郎
榊原顕太郎法律事務所

12月
入会

小猿　 剛
オーヤカーゴ㈱

12月
入会

水野 慎一
㈲光電

12月
入会

杉浦 淳一
㈱イート・アップ

12月
入会

石黒 久也
㈲サンテック

12月
入会

羽佐田 英統
英羽キャピタル㈱

1月
入会

鈴木 雅貴
㈱カネマタ

2月
入会

西冨 拓也
㈱たくす

2月
入会

柿副 貴俊
K-TEC

2月
入会

冨田 啓嗣
㈲クイット

2月
入会

間瀬 尚久
Hair's  蒼

2月
入会

笠井 貴洋
笠井防災教育考究社

1月
入会

竹内 幸一郎
㈲さしたけ

1月
入会

竹内 友哉
アクサ生命保険㈱

1月
入会

平岡 侑樹
㈱Tokisetsu

1月
入会

淺野 賢治
じん家

1月
入会



7HANDA YEG Enishi vol.29

令和3年度 新入会員紹介

青年部規約改正について

第5条　改正

電子総会並びに書面総会の開催を可能にし、災害等の緊急事態時など不可抗力によ
り制限される場合に会員本人の意志行為（投票）による総会運営を実現するため。

第15条　改正
改正理由

規約改正での定年延長により、親会との関係性・連携強
化、自社業の発展のための研鑽の機会の創出・会員企業間
での連携強化（仕事の創出）、地域振興の機会を今まで以
上に創出することで会の付加価値を今まで以上に高めて
いく。また、対象者を広げ会員増強（確保）及び、後進育成
と部内活性化を図り、未来へと繋ぐため。

改正理由

改正前

（会員の資格）
第５条 本青年部の会員は、半田商工会議所会員事業

所の経営者後継者、幹部社員で、年齢満20歳
以上45歳以下とする。但し、年度途中におい
て制限年齢を越えてもその年度内は会員の
資格を有する。

改正後

（会員の資格）
第５条 本青年部の会員は、半田商工会議所会員事業

所の経営者後継者、幹部社員で、年齢満20歳
以上50歳以下とする。但し、年度途中におい
て制限年齢を越えてもその年度内は会員の
資格を有する。

改正前

（総会の成立及び議事）
第15条 総会は、総会員数の2分の1以上の出席者がなければ、議事を開き議決する

ことができない。
　　 ２ 総会の議事は出席者の過半数で決し、可否同数のときは、議長がこれを決

する。
　　 ３ 会員はあらかじめ通知のあった議事につき、委任状によって指名した代理

人をもって議決権を行使することができる。
　　 ４ 前項の規定により議決権を行使するものは、出席者とみなす。

改正後

（総会の成立及び議事） 
第15条 １〜４につづき
　　 ５ 会長が必要と認めた場合は電子総会を開くことができる。その場合の議決

は第1項並びに第2項に準ずる。尚、この場合の代理出席は認めないことと
する。

　　 ６ 会長が必要と認めた場合は書面総会を開くことができる。その場合の議決
は第1項並びに第2項に準ずる。尚、この場合の代理出席は認めないことと
する。

　　 ７ 電子総会並びに書面総会の運営に関する事項については、別に定める。

11月臨時総会にて、半田商工会議所青年部規約第5条、及び第15条の改正案が承認可決されましたので、
ここに改正の概要をご報告いたします。

佐藤 俊明
DURAS

2月
入会

松本 健嗣
ARASA N.P.C

2月
入会

渡邊 明博
KWエクステリア㈱

2月
入会

大沼 純也
㈱トップサイン

2月
入会

村井 佑基
㈱半田化製工場

2月
入会

四谷 大栄
㈱ブロード Infinity keinacy

2月
入会

水田 佳奈江
Snack １

2月
入会

千葉 侑樹
転生ブレイク㈱

3月
入会



出向者
直前会長

榊原亮輔
庭楽（株）

監事

石川大志
（株）石川屋

監事

榊原直樹
（有）宝石のタカヤス

副会長

久松宏行
食の蔵　酒菜 

会長

大橋　孝
おおはし縫製

マキシマム交流研鑽委員会

東海隆彦
東海樹脂工業（株）

東海ブロック

企業問題対策委員会

中村和也
(株)ファイブスター事務所

半田商工会議所

地域活性委員会
委員長

鳥居大聖
（有）シン　酒処異彩屋

総務委員会
委員長

松田秀星
東洋印刷（株）

副会長

鈴木靖隆
（有）鈴木製作所

副会長

伊藤拓人
CAFE＆BAR POLPO

副会長

市野敦紳
市野園芸

専務理事

丸山勲生
（有）丸山石材店

マキシマム交流研鑽委員会

岩瀬健治
イワセ鉄工（株）

東海ブロック

研修委員会

藤野道子
WEB制作　クリップ

日本YEG

広報委員会

岡戸秀樹
（株）岡戸組

愛知県連

広報委員会

岸　恭輔
ソニー生命保険（株）

愛知県連

広報委員会

水谷吉孝
（株）ヤオハルフーズ

愛知県連

研修委員会

池田龍一
（株）池田工業

愛知県連

研修委員会

河村由香里
居酒屋らん

愛知県連

交流委員会

國武明子
服部新聞店

愛知県連

交流委員会

森下達夫
（有）はなふく

愛知県連

組織運営委員会

榊原一哉
（有）ヤマフ土地

半田商工会議所

地域力創造委員会

榊原貴博
（株）デザインセンターオワリヤ

半田商工会議所

人材育成委員会

榊原卓哉
（株）榊原

半田商工会議所

令和4年度 半田YEGスローガン  『絆田維新』 ～自由と個性を武器に新たなる幕開けへ～

事務局

齋田哲資
半田商工会議所

かけはし委員会
委員長

畑中剛樹
（有）共育舎  

交流委員会
委員長

榊原豊樹
東海プラニング（株）

広報委員会
委員長

山北恵介
（有）山北新聞店

研修委員会
委員長

神谷千恵子
（株）神谷商店

維新プロジェクト

山本悠介
CTリング（株）

渉外委員会
委員長

岡村一希
岡村設備

令和4年度 半田商工会議所青年部組織図
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集 記編 後
お読みいただきまして有難うございます。年間を通じての活動や、事業、委員長の想いが伝わるように編集致し
ました。また、青年部規約改正がありましたので、簡潔ではありますが掲載しております。令和4年度のスローガン
『絆田（はんだ）維新』には絆（きずな）の文字がありますので、今後も多くの方と繋がっていければ幸いです。


